

PROPUESTA DE VALOR

Cada año suceden aproximadamente 100.000 incendios. El 71 % de los incendios se producen en viviendas. Además mucha gente fallece a causa de estos. A pesar del gran esfuerzo de los bomberos, a veces es imposible apagarlo en el momento justo. Además de muertes, causan grandes costes a la hora de recuperar tu vivienda, para ellos se debe actuar de la manera más rápida y eficaz posible.

Nosotros proponemos una idea. Utilizar la lana merino, que hoy en día nadie desea, y aprovecharla de una manera muy útil. Lo que queremos es crear mantas ignífugas, o más bien redes enormes, recubierta de la lana merino. Con el fin de llegar a apagar los incendios de las casas, tirando la red desde una altura muy alta, como los aviones.

Las mantas ignífugas ya existen, sin embargo hasta ahora nadie había pensado en usarlas como ayuda de una red de pesca gigante para tratar de acabar con los incendios de las viviendas. Esto se haría de manera más rápida para prevenir daños graves a tiempo, las víctimas de incendio.

Además si se da el caso de que hay viento, hemos pensado en tirar la red compacta y hecha una bola, y en el momento de llegar a la casa, mediante un sensor abrir la red y que cubra toda la vivienda con el fin de acabar con el incendio.